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 2月
がつ

25日
にち

（木
もく

）に文部
も ん ぶ

科学省
かがくしょう

に行き
い  

「令和
れ い わ

2年度
ね ん ど

 地域
ち い き

学校
がっこう

協働
きょうどう

活動
かつどう

」に係る
か か る

文部
も ん ぶ

科学
か が く

大臣
だいじん

表 彰
ひょうしょう

の授賞式
じゅしょうしき

に参加
さ ん か

してまいりました。来月
らいげつ

3月
がつ

8日
にち

（月
げつ

）には、横浜市
よこはまし

の教育
きょういく

長室
ちょうしつ

に表敬
ひょうけい

訪問
ほうもん

させていただき、教育
きょういく

長
ちょう

と懇談
こんだん

する予定
よ て い

となりました。 

これまで地域
ち い き

の皆様
みなさま

とともに、様々
さまざま

な取組
とりくみ

を実践
じっせん

してまいり 

ました。横浜市
よこはまし

で学援隊
がくえんたい

が始ま
は じ  

ったばかりの頃
ころ

、市内
し な い

の各校
かくこう

 

では 2～3名
めい

のボランティア
ぼ ら ん て ぃ あ

からスタート
す た ー と

する学校
がっこう

が出始めた
で は じ   

 

と聞いて
き   

いました。当時
と う じ

の下野谷
し た の や

小学校
しょうがっこう

では、すでに３６名
  め い

 

の防犯
ぼうはん

パトロール
ぱ と ろ ー る

の方々
かたがた

が見守り
み ま も  

活動
かつどう

を実施
じ っ し

していました。 

 近隣
きんりん

には鶴見
つ る み

工業
こうぎょう

高等
こうとう

学校
がっこう

がありました。電気科
で ん き か

の生徒
せ い と

 

さんたちが法被
は っ ぴ

を着て
き  

、朝
あさ

に本校
ほんこう

の正門
せいもん

に立
た

ち、あいさつ 

と見守り
み ま も  

活動
かつどう

を行って
おこな   

くれました。また、部活動
ぶかつどう

の朝
あさ

練習
れんしゅう

 

の際
さい

に、本校
ほんこう

の通学
つうがく

路
ろ

を走る
は し  

ようにコース
こ ー す

を変えて
か   

くださり、 

児童
じ ど う

の安全
あんぜん

・安心
あんしん

にお力添え
 ち か ら ぞ  

をいただきました。その頃
ころ

は、本校
ほんこう

6年生
ねんせい

の「すだちの会
かい

」に鶴工生
つるこうせい

を招いて
ま ね   

お

りました。電気科
で ん き か

の皆さん
み な   

にお礼
 れ い

を兼ねて
か   

ご招待
 しょうたい

したのが始まり
は じ   

です。小学校
しょうがっこう

からは、鶴見
つ る み

工業
こうぎょう

高等
こうとう

学校
がっこう

の

卒業式
そつぎょうしき

に向けて
む   

、千羽鶴
せんばづる

を全校
ぜんこう

で作成
さくせい

して届けて
と ど   

いました。電気科
で ん き か

の先生
せんせい

の部屋
へ や

では、毎年
まいとし

増えて
ふ   

いく千羽鶴
せんばづる

を大切
たいせつ

に保管
ほ か ん

していただいたのを覚えて
お ぼ   

います。したのやまつりでは、イライラ
い ら い ら

棒
ぼう

と言
い

って、電気
で ん き

の線
せん

に

触れない
ふ    

ように棒
ぼう

を操作
そ う さ

するゲーム
げ ー む

に子ども
こ   

たちが夢中
むちゅう

になり、行列
ぎょうれつ

ができたことも思い出
お も  で

です。鶴工
つるこう

祭
さい

で

もクワガタ
く わ が た

の形
かたち

をしたラジコン
ら じ こ ん

による相撲
す も う

大会
たいかい

や、早
はや

押し
お  

の機械
き か い

を制作
せいさく

してのクイズ
く い ず

大会
たいかい

など、下野
し た の

谷
や

の

子ども
こ   

たちの楽しみ
た の   

の一つ
ひ と  

となっていました。 

 当時
と う じ

の副校長
ふくこうちょう

先生
せんせい

にお話
 はなし

を伺った
うかが   

ところ、「一番
いちばん

忘れられない
わ す        

のは、最後
さ い ご

の卒業式
そつぎょうしき

の事
こと

ですね。」と話さ
は な  

れ

ました。閉校
へいこう

することが決まって
き    

いたため、高校
こうこう

3年生
ねんせい

の卒業生
そつぎょうせい

を送り出す
お く  だ  

下級生
かきゅうせい

がいない 状 況
じょうきょう

での

卒業式
そつぎょうしき

でした。「卒業生
そつぎょうせい

とご家族
 か ぞ く

、教 職 員
きょうしょくいん

だけの卒業式
そつぎょうしき

に、下野谷
し た の や

小学校
しょうがっこう

の金管
きんかん

クラブ
く ら ぶ

がお祝い
 い わ  

の演奏
えんそう

で

参加
さ ん か

してくれて、本当
ほんとう

に感動
かんどう

したのを覚えて
お ぼ   

います。」その後
ご

、3月
がつ

12日
にち

に予定
よ て い

していた愛校式
あいこうしき

でしたが、前日
ぜんじつ

の東日本
ひがしにほん

大震災
だいしんさい

のために中止
ちゅうし

となってしまいました。あれから 10年
ねん

が経とう
た   

としています。 

 愛情
あいじょう

をいただいたり、お返し
 か え  

したり・・・これらの活動
かつどう

は、1本
ほん

の細い
ほ そ  

つながりから始まった
は じ     

ものばかり

です。この地域
ち い き

の方
かた

、保護者
ほ ご し ゃ

の方
かた

、近隣校
きんりんこう

の方
かた

、潮田
うしおだ

中学校
ちゅうがっこう

ブロック
ぶ ろ っ く

の皆様
みなさま

からいただいた愛情
あいじょう

を、下野谷
し た の や

小学校
しょうがっこう

でより合
あ

わせて歩
あゆ

んできました。これまで、長年
ながねん

にわたって下野谷
し た の や

小学校
しょうがっこう

を支えて
さ さ   

いただいた方
かた

がこ

んなにもいたのだということを改めて
あらた   

感じ
か ん  

ずにはいられません。 

現在
げんざい

では、サイエンスフロンティア
さ い え ん す ふ ろ ん て ぃ あ

中高
ちゅうこう

の先生
せんせい

による学校
がっこう

見学
けんがく

を実施
じ っ し

していただいており、つながりは

残って
の こ   

います。これからも、つながりを大切
たいせつ

に、子ども
こ   

たちに心
こころ

を温める
あたた   

ような学
がっ

校
こう

づくりに取り組ん
と  く  

でい

きたいです。「焦らず
あ せ   

、休まず
や す   

、こつこつと」一日
いちにち

一日
いちにち

を積み重ねて
つ  か さ   

まいります。今後
こ ん ご

もご理解
 り か い

とご協 力
きょうりょく

を

お願い
 ね が  

申し上げ
も う  あ  

ます。 

  

 


